

# NOTA DE PRENSA

Area de Comunicación y Marketing  
25/07/2013

## **Activa Mutua obtiene un excedente de casi 33 millones de euros en 2012, un 18% superior al de 2011 y por encima de la media del sector**

*La Junta General aprueba las cuentas anuales correspondientes a ese ejercicio con unos ingresos de 316,036 millones de euros.*

Activa Mutua 2008, Mutua de Accidentes de trabajo y Enfermedades Profesionales número 3 de la Seguridad Social, celebró el jueves 18 de julio en su sede social de Tarragona, la Junta General para la aprobación de las cuentas anuales y la presentación de la memoria en lo referente al ejercicio 2012. Un exhaustivo documento que muestra los principales dígitos de la Entidad, su estado económico y la evolución que ha cursado la Mutua en sus cinco primeros años de vida y que precisamente celebra este 2013.

Durante este ejercicio, Activa Mutua obtuvo unos excedentes de 32.872.795,07 de euros, con un incremento del 18 por ciento respecto al año anterior, mientras que los ingresos totales en 2012 fueron un 2,6 por ciento inferiores a 2011. Estos datos mantienen a la Entidad en el séptimo puesto estatal en cuanto a resultados, noveno en volumen de negocio y tercero en resultado de gestión de absentismo.

El acto, encabezado por el Presidente de la Mutua, José Domingo Valls, y el Director Gerente, Miquel Àngel Puig, también contó con la presencia del Vicepresidente primero Ferran Teixidó, el Vicepresidente segundo, Carles Ferrer; el Vicepresidente tercero, Josep Maria Montañola; el Subdirector General, Ferran Plana, y los asesores de Presidencia, Josep Nogués y Fernando García.

José Domingo Valls resaltó el esfuerzo y la progresión conseguidos por Activa Mutua en un ejercicio muy condicionado por la crisis económica, mientras que Miquel Àngel Puig hizo hincapié no sólo en el control del gasto, sino en la efectiva gestión que ha permitido obtener estos destacados resultados. Desde 2008, más de 110 millones de euros han sido aportados como excedentes por la Mutua. Activa Mutua, con una plantilla de 780 trabajadores, cuenta con 58.209 empresas y 505.000 trabajadores asegurados, de los cuales 84.400 son autónomos.

En 2012, Activa Mutua aumentó su catálogo de ayudas sociales, subvenciones que se desprenden de la Comisión de Prestaciones Especiales y que ascendieron a 468.350,45 euros con objeto de mejorar las condiciones de vida y la atención de situaciones especiales de aquellos trabajadores que han sufrido un accidente laboral o una enfermedad profesional, y que van más allá de las coberturas de la Seguridad Social, como la adaptación de viviendas o vehículos, ortopedia, tratamientos médicos, ayudas por ingresos hospitalarios, becas de estudio para hijos menores de edad o para paliar situaciones precarias, entre otros.

Aquel año también dio inicio el proceso de mejora y modernización de la red asistencial y que ha tenido su continuidad en este 2013, mediante el presupuesto de inversiones y la apertura de nuevos centros asistenciales en Comunidades Autónomas del Estado con fuerte implantación y sensibilización de la Mutua como Andalucía, Cataluña o Baleares, por poner algunos ejemplos.



Concretamente en Granada, Sevilla y Almería, y la ampliación de servicios de rehabilitación en Málaga, Córdoba y Mallorca.

Otro capítulo a destacar ha sido la política de fidelización y mayor acercamiento a las necesidades del cliente, donde la apuesta tecnológica ha sido considerable con el desarrollo de diferentes aplicativos para facilitar la interrelación con mutualistas, trabajadores y asesores laborales: *web*, *smartphone*, tele traducción, redes sociales o boletines informativos.

**PIE DE FOTO:** José Domingo Valls, presidente de Activa Mutua.